

sont abondantes ; notre vieille église et son tableau poudreux restent seuls derniers vestiges du passé. Quand ce tableau fut suspendu aux murs de la chapelle, mon aïeul n'était encore qu'un tout petit enfant, mais le récit qu'il entendit de la bouche même du jeune officier (celui que représente la peinture) se grava si bien dans sa mémoire, qu'il ne l'oublia jamais et me l'a raconté à son tour.

Réginald avait vingt-cinq ans, il était brave : " Allez, lui dirent un jour ses chefs, recrutez pour votre sauvegarde une petite escorte et portez ce message secret au gouverneur de Québec. " Réginald n'hésita point. Il fit ses adieux à Edith, la douce jeune fille à laquelle il s'est fiancé aux dernières roses. Edith, noble et angélique enfant, assez tendre pour souffrir, mais trop virile pour pleurer, le félicite de sa mission et passe à son cou une médaille de la Vierge. Le père de Réginald, Walter, touche au terme de sa course. Ses grands cheveux blancs encadrent un visage majestueux et tranquille, mais son cœur généreux palpite encore d'ar-leurs enthousiastes et il veut ac-